

12. März 2025

1

Medieninformation

Linie 14 fährt wieder über Haltestelle Laufener Straße

Nach knapp zwei Jahren sind die Bauarbeiten auf der Haslacher Straße beendet. Ab Samstag, 15. März, fährt die Linie 14 mit Fahrtrichtung Haid deswegen wieder bei jeder Fahrt über die Haltestelle Laufener Straße. Somit werden auch die Haltestellen Matthias-Blank-Straße und Haslacher Straße wieder bedient. In Fahrtrichtung Hauptbahnhof fährt täglich ab 8 Uhr jede zweite Fahrt über die Haltestelle Laufener Straße. Die Haltestellen Laufener Straße und Matthias-Blank-Straße sind im Zuge der Bauarbeiten zudem barrierefrei ausgebaut worden.

Das Pendeltaxi zwischen den Haltestellen Rohrgraben und Laufener Straße sowie das Ruftaxi Haslacher Straße fallen ab Samstag, 15. März, wieder weg.